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高雄市議會第 4 屆第 3 次定期大會第 44 次會議紀錄 

日 期：中華民國 113 年 6 月 5 日（星期三）上午 10 時 51 分 

地 點：本會議事廳 

出 席：議長康裕成等 58 人（如簽到簿） 

請  假：議員陳幸富、黃明太、宋立彬、黃紹庭 

列  席：市政府－市長陳其邁等（如簽到簿） 

本 會－秘書長黃錦帄、法規研究室主任朱信吉、議事組

主任凃靜容 

請  假：市政府－副市長林欽榮 

財政局局長陳勇勝(由副局長曾純倩代理) 

主 席：康議長裕成 

紀 錄：李依璇、魏居勇 

甲、報告事項 

一、主席宣告開會。 

二、本會第 4 屆第 3 次定期大會第 43 次會議紀錄，經大會認可確

定。 

三、報告市政府來函 

編號：25   類別：財經   報告機關：主計處 

案由：檢送高雄市政府 112 年第 4 季辦理政策及業務宣導之

執行情形表，請惠予備查。 

決議：同意備查。 

編號：26   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送行政法人高雄市專業文化機構 112 年執行成果及

決算報告書，請備查。 

決議：同意備查。 

編號：27   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送行政法人高雄市立圖書館 112 年度執行成果及決
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算報告書，請備查。 

決議：同意備查。 

編號：28   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送行政法人高雄流行音樂中心 112 年度執行成果及

決算報告書，請備查。 

決議：同意備查。 

編號：29   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送高雄市政府評鑑「高雄市專業文化機構 112 年度

營運績效分析報告」，請備查。 

決議：同意備查。 

編號：30   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送高雄市政府評鑑「高雄市立圖書館 112 年度營運

績效分析報告」，請備查。 

決議：同意備查。 

編號：31   類別：教育   報告機關：文化局 

案由：檢送高雄市政府評鑑「高雄流行音樂中心 112 年度營

運績效分析報告」，請備查。 

發言議員： 

李議員雅靜 

說明人員： 

文化局王局長文翠 

決議：同意備查。 

編號：32   類別：交通   報告機關：捷運工程局 

案由：檢送高雄市捷運建設基金補辦預算數額表，敬請備查。 

決議：同意備查。 

編號：33   類別：警消衛環   報告機關：環境保護局 

案由：有關市府環境保護局 113 年度預算附帶決議確有執行

困難，詳如說明，請查照。 

發言議員： 

黃議員柏霖 

陳議員麗娜 
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說明人員：  

環境保護局張局長瑞琿 

決議：同意備查。 

編號：34   類別：法規   報告機關：經濟發展局 

案由：檢送訂定「高雄市獎勵投資興建市場辦法」，請查照。 

發言議員： 

李議員雅靜 

邱議員于軒 

蔡議員金晏 

湯議員詠瑜 

郭議員建盟 

陳議員玫娟 

說明人員：  

經濟發展局廖局長泰翔 

決議：擱置。 

編號：35   類別：法規   報告機關：經濟發展局 

案由：修正「高雄市促進產業發展實施辦法」部分條文，請

查照。 

發言議員： 

陳議員麗娜 

邱議員于軒 

林議員智鴻 

說明人員：  

經濟發展局廖局長泰翔 

註：尚在審議中。 

乙、其他事項 

主席康議長裕成於上午11時59分提：本(3)次大會議程到今天結

束，目前尚有議案未完成審議，明(6)日開始至6月14日召開第5

次臨時會，故擬將未及審議及擱置中之提案及報告案全數抽出，

移至下次會繼續審議，請同意案。 
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（無異議通過） 

丙、主席康議長裕成於中午12時12分致閉幕詞（如附件）後，宣布

本會第4屆第3次定期大會閉幕。 

丁、散會：中午 12 時 15 分。 
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附件 

高雄市議會第 4屆第 3次定期大會閉幕康議長裕成致詞 

電視機前的高雄市民朋友、陳市長所率領的市府團隊、現

場的議員同仁，還有各位媒體記者女士、先生，大家午安、大

家好！ 

首先感謝高雄市議會的議員在這 70 天的定期大會中，我們

很認真的審議相關的法案，同時也進行了市政總質詢，謝謝大

家共同努力為高雄打拼。同時我也要跟大家致謝，高雄市議會

這一次的第3次定期大會，其實我們相當程度的遵守程序正義，

就是所有的正義都遵從議事規則，議事規則怎麼規定我們就怎

麼處理，也謝謝大家讓高雄市議會成為一個很有程序正義的神

聖場域的聖殿。謝謝大家共同保障在這樣的神聖聖殿裡頭，我

們一起來遵守程序正義、遵守議事規則，我覺得相當的不簡單，

大家一起，自己給自己一個掌聲。 

謝謝你們的掌聲，再來我要談一談這兩天看到了這本天下

雜誌，它把高雄稱為是一個鐵鏽城市翻身，迎來演唱會、台積

電，高雄展現的魅力經濟學，高雄從一個老、窮、汙染變成一

個魅力的城市。我在這本書上看到覺得很感謝的是，在這過程

中間，這 20 幾年來的改變，改變高雄市議會跟高雄市政府，其

實我們都共同努力，才會有這樣的成果，再一次的感謝大家。

剛剛大家一直在討論的包括 NVIDIA，還有高雄產業的轉型，我

們共同來監督，也希望市長能夠給我們更好的未來。 

下周就是端午節了，在這裡要祝福大家端午節快樂！當然

端午節到了就是我們的划龍舟比賽，這一次划龍舟比賽高雄市

議會照常有報名，我們也進行訓練，明天是最後一次的訓練，

然後就要比賽了。市政府不可以再找槍手，那個很沒武德，我
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們高雄市議會也不過 200 人，你們是幾萬人，我們 200 人跟你

們幾萬人來比已經很吃虧了，你再找槍手的話，就真的很沒武

德了。也請市民朋友繼續來觀賞高雄市議會跟高雄市政府，還

有美、日兩國駐高雄的辦事處也一起加入這一場的比賽。 

另外我們這一次很不好意思，明天又要接著開臨時會，希

望這兩個自治條例不管是住都中心也好、寵物自治條例也好，

我們都不可以輸給其他五都，所以要加緊腳步，在明天開始的

臨時會繼續審議完畢。這一段時間辛苦了，跟高雄市民說，端

午節快樂！ 

本席在此宣布第 3次定期大會閉幕，謝謝大家！ 
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